

n'a pas disposé de plus de temps pour l'étudier, étant donné que le rapport a été publié après le début de sa session d'été. Il ne fait aucun doute que les recommandations non conciliées et faisant double emploi sont la principale raison pour laquelle le rapport du CPN, au lieu de nous aider à établir le budget du programme, suscite une confusion inutile. La triste situation à laquelle nous assistons est symptomatique de l'ensemble de l'Organisation des Nations Unies. Nous devons y mettre fin.